

EDITORIAL

Luego de tres años "Informaciones Geográficas" reinicia su permanente contacto Con la Geografía y las inquietudes de los geógrafos de todos los países.

Renovada y dinámica, la geografía chilena ha encontrado al final de estos tres años canales de expresión no solo en sus aspectos académicos más selectos, sino lo que es más importante, en la aplicación del conocimiento geográfico.

Esperamos que los numerosos geógrafos que trabajan en las distintas Universidades del país como aquellos otros más jóvenes que desarrollan sus actividades en diferentes Ministerios, organismos públicos y privados encuentren en estas páginas un estímulo a sus inquietudes y una ayuda eficaz para enfrentar el desafío del progreso y adelanto que reclama Chile, su Gobierno y la Universidad.

EL DIRECTOR